



VI ENCUENTRO DE ORIENTADORES 2012 EN BILBAO

EL VI ENCUENTRO NACIONAL DE ORIENTACIÓN, que se desarrollará en Bilbao (Universidad de Deusto) los días 11, 12 y 13 de Mayo de 2012, tendrá por título "Innovación y buenas prácticas en Orientación".

La conferencia inaugural será a cargo de la profesora M^a José Díaz Aguado: "Importancia

de la Orientación para mejorar la convivencia" y está comprometida la asistencia de diversos ponentes de prestigio: Manuel Álvarez González, Javier Elzo, Francesco Tonucci,...

Quienes deseen asistir, ya pueden reservar esas fechas en su agenda. Además siempre sale mas económico el viaje si se reservan con antelación los vuelos a Bilbao.

La Asociación de Orientadores y Orientadoras de la provincia de Málaga, AOSMA, acaba de editar el número 13 de su revista informativa, de la que nos hacemos eco por su interesante y denso sumario.



Sumario

- Mi experiencia como padre de un niño de altas capacidades.
- Orientación 2.0: La orientación a través de las nuevas tecnologías
- Il Congreso nacional sobre convivencia y resolución de conflictos en contextos socioeducativos
- Recursos de acción tutorial y convivencia en el aula 2010/11
- Una libertad vigilada
- Crónica de una Asamblea
- Aromas del Sur: Álora, IX día de las sopas perotas.
- Manifiesto en defensa de la profesionalidad





El pasado 7 de noviembre, COPOE estuvo representada, atendiendo a la invitación expresa de Javier Urrea, en el acto de inauguración del “Campus Unidos”.

“Campus Unidos” es el recurso residencial del programa **Recurra**, un proyecto que busca responder a la demanda de familias en conflicto con sus hijos adolescentes.

Durante el acto, un nutrido número de participantes recibió todo tipo de explicaciones sobre el proyecto, además de visitar las instalaciones del complejo ubicadas en el municipio madrileño de Brea de Tajo.

Cuentan con cuatro 'chalés' donde se desarrollarán intervenciones individuales y grupales con jóvenes de 12 a 18 años, debiendo residir en los mismos durante, al menos, dos meses, hasta un máximo de nueve.

Las actividades de la vida diaria se programarán ajustándose a la normativa, pero tratando de adaptarse a las necesidades de cada menor, en un ambiente de tranquilidad y máxima normalización.

Los promotores de la idea

pretenden inculcar a los adolescentes el "respeto hacia uno mismo y hacia los demás", con espacios comunes reservados a la celebración de terapias grupales e individuales, salas de tratamiento, edificio multiuso y deportivo, zonas ajardinadas, pero dentro de un recinto protegido.

El proyecto mostrado revisite un gran interés psicopedagógico y el propio *Javier Urrea*, muy conocido en nuestra profesión y acreditado ponente en muchos de los encuentros organizados por las asociaciones confederadas en COPOE, puso mucho énfasis e interés por recabar la colaboración de éstas en el apoyo a dicho proyecto.

Así mismo, se planteó un posible acuerdo entre ambas entidades para la divulgación, entre los orientadores, de este recurso óptimo para afrontar determinadas situaciones de conflicto familiar padres/adolescentes; al tiempo que dar a conocer, a los profesionales colegiados interesados, las condiciones para adherirse al proyecto de forma personalizada.



• Todos los detalles sobre el proyecto pueden consultarse en: <http://www.recurra.com>

• El resumen del acto de inauguración puede verse en: <http://www.youtube.com/watch?v=YRu-4DjBKo0>